

LAUFBUS Heumadenschule

Gesamtsieger der Laufmeisterschaft 2015

Die Klassen 1b und 4c waren in den letzten Wochen der Laufmeisterschaft ziemlich dicht beieinander. So viele Läuferkinder hatte die Heumadenschule noch nie. Mit nur einem Prozentpunkt Unterschied hat sich die erste Klasse dann doch den ersten Platz gesichert.

Wie es für die Kinder war, was sich geändert hat in den letzten Wochen, ob es noch eine Laufmeisterschaft geben wird??? All das erfahren Sie demnächst.

Am Dienstag, den 28. Juli 2015 werden die ersten 3 Plätze der Laufmeisterschaft ihre Urkunden bekommen. Auf dem dritten Platz steht die Klasse 2b.Die Presse ist auch eingeladen und wird in den nächsten Tagen von unserer Laufmeisterschaft berichten. Die Kinder der zweiten und dritten Plätze haben als Dankeschön ein Eis spendiert bekommen. Jedes Kind der Klasse 1b bekommt einen Büchergutschein in Höhe von 10 Euro und darf sich beim Ladentreff von Frau Ehnis in der Wielandstr.6 in Heumaden ein Buch aussuchen.

Wir gratulieren allen Klassen ganz herzlich, bedanken uns bei Frau Philipp mit den Klassen 7a und 7b für die Auswertung der Daten und wünschen allen Kindern und Eltern schöne und erholsame Sommerferien.

Das Laufbus-Team der Heumadenschule